



Loja, 8 de enero de 2014

Boletín de Prensa Nro. 495

“La Patria Grande se construye con planificación”

Con el propósito de dar seguimiento a los proyectos de inversión pública y visualizar los avances en temas de salud, seguridad y obras públicas en las provincias de la zona 7, el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Pabel Muñoz, visitó la ciudad de Loja.

En rueda de prensa, Muñoz destacó el trabajo exitoso impulsado por la Senplades en 2013, al convertirse en un referente de la planificación regional al liderar la Red de América Latina y el Caribe de Planificación para el Desarrollo (Redeplan). “La Patria Grande se construye con planificación”, expresó.

El Secretario Nacional sostuvo que “Seguimos teniendo crecimiento que se vuelca hacia la reducción de la pobreza y el aumento de la igualdad en el país; vamos a constatar, así como ya lo ha hecho la CEPAL para el panorama 2012, que el Ecuador es uno de los países de la región que más rápido ha disminuido pobreza y también más aceleradamente mejora los niveles de igualdad. Hemos logrado reducir la pobreza 14 puntos desde que iniciamos el gobierno, sin embargo, lo más importante de las estadísticas de crecimiento económico del 2013 es que las mejoras que hemos hecho en pobreza en el sector urbano ahora las estamos volcando al sector rural”.

Por su parte, el Subsecretario de la Senplades Zona 7-Sur, Kevin Jiménez, dio a conocer el Plan Anual de Inversiones (PAI) –para la Zona 7. Este asciende a 714.325.544,64 dólares. Destacó la participación de las provincias en la distribución del presupuesto de la siguiente manera: El Oro con el 41,25%; Loja 32,32% y Zamora Chinchipe con el 26,43% del PAI Zonal.

En el evento de prensa también participó el Director del Instituto Nacional de Pre inversión (INP), Santiago Medina, quien presentó el proyecto de estudios de movilidad para la ciudad de Loja. Esta iniciativa generará un sistema integrado de movilidad eficiente, seguro, con integración multimodal, menos contaminante y orientado hacia las necesidades de los habitantes de la ciudad. El presupuesto para los estudios de prefactibilidad superará los 600 mil dólares.

El Director del INP indicó que existe la experiencia para asumir este nuevo reto. “Así como ya lo hemos ejecutado en Quito y en Cuenca, hoy contamos con estudios suficientemente técnicos para lograr beneficios para la ciudadanía lojana en su movilidad como: disminuir el tiempo de viaje para los pasajeros, reducir la congestión vehicular en el centro de la ciudad, bajar los niveles de



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



contaminación ambiental ocasionada por el tráfico vehicular”, entre otros, destacó Medina.

Finalmente, Pabel Muñoz ratificó las cinco prioridades para la planificación en 2014: erradicar la pobreza, prioridad del país; cambio de la matriz productiva, inserción estratégica internacional, la mirada de la agenda zonal y la planificación territorial y la transformación del Estado.

Más información:

Unidad de Comunicación
SENPLADES Zona 7-Sur
07 257 5459 - 256 2110, ext. 4750
www.planificacion.gob.ec